

Fecha: 03/11/2024 Vpe: \$281.362 Vpe páq: \$696.000

Vpe portada:

\$281.362 Tirada: \$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia:

14.400 4.800 4.800 40,43% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 5

Diputada Ana María Bravo y senador Flores asistieron a reunión del Parlatino

PANAMÁ. Encuentro del Parlamento Latinoamericano y Caribeño analizó situación de las mujeres en el continente, en el marco de los 30 años de la Plataforma de Acción de Beijing.

ntre el 30 de octubre y el 1 de noviembre se efectuó en Panamá, el Encuentro Regional de Parlamentarias de América Latina y el
Caribe: Por una democracia inclusiva, justa, sustentable y paritaria. En la instancia participaron más de 70 mujeres legisladoras y seis hombres de diferentes países.

En representación de Chile asistieron dos congresistas de Los Ríos: la diputada Ana María Bravo, a nombre de la Cámara (por segunda vez consecutiva) y el senador Iván Flores, por el Senado.

Ambos suscribieron la Declaración sobre "Democracia, Igualdad y Cooperación para avanzar hacia un Futuro Soxienible, Próspero y en Paz", firmado al finalizar la actividad, realizada en el marco de los 60 años del Parlatino (Parlamento Latinoamericano) y 30 años de la Declaración y Plataforma de la Declaración de Beijing, que promueve la igualdad de género.

Entre otros puntos, esa declaración compromete la promoción y protección de los Derechos Humanos; la erradicación de la violencia contra las mujeres; la búsqueda de una democracia paritaria; la implementación de mecanismos para reducir brechas de género, reconociendo el vínculo que existe entre ésta y la pobreza



LA DIPUTADA BRAVO SE REUNIÓ CON PARLAMENTARIAS DE TODO EL CONTINENTE EN LA ACTIVIDAD. REALIZADA POR EL PARLATINO Y ONU MUJERES.



Estamos abordando temas respecto de las democracias sostenibles, inclusivas y paritarias. También aspectos relevantes para lograr una sociedad de cuidados"

> Ana María Bravo Diputada por Los Ríos

1964

fue el año de creación del Parlatino, como un espacio multilateral de acuerdos para Latinoamérica y El Caribe

en todo el continente. En ese marco se hizo especial énfasis en la promoción de políticas de cuidado.

Este tema fue el que, precisamente, abordó la diputada Bravo en su intervención: "No solo represento a mi país sino que también en mi corazón a la región de Los Ríos. Estamos abordando temas respecto de las democracias sostenibles, inclusivas y paritarias. También aspectos relevantes para lograr una sociedad de cuidados". En ese marco, destacó el proyecto de ley que crea el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, impulsado por el Gobierno de Chile.

Por su parte el senador Flores instó a la organización a incorporar a más hombres en la discusión de estas temáticas.

60 AÑOS

El Parlatino fue creado en 1964 como un organismo intergubernamental, que tiene por objetivo promover, armonizar y canalizar el desarrollo integral de la comunidad latinoamericana.

Lo integran Argentina, Aruba, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Curaçao, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, San Martín, Surinam, Uruguay, Venezuela y Chile. 🗷